

教育省、フルブライト・ヘイズ国際教育プログラムの下で合計59件の海外プロジェクトに参加する大学・教育機関に総額440万ドル超を助成（10月15日）

教育省（Department of Education）は10月15日、フルブライト・ヘイズ国際教育プログラム（Fulbright-Hays international education program）の下で海外プロジェクトに参加する、全米34州とプエルトリコ及びワシントンDCに所在する大学・教育機関に対し、総額440万ドル超の助成を行うことを明らかにした。これらの助成は、「海外グループプロジェクト（Group Projects Abroad：GPA）」短期プロジェクトと「海外博士論文研究（Doctoral Dissertation Research Abroad：DDRA）」プロジェクトの2つに分かれており、米国教育プログラムにあまり導入されない海外の地域に関する知識を深め、世界に関する専門性の高い学生・教育者・専門家集団を育成することを目的としている。「GPA」プロジェクトでは、オマーンが受入国となるアリゾナ大学（University of Arizona）を含む大学・教育機関17組織に対し、総額143万ドルを助成する。一方、博士課程在学生在が現代外国語・地域研究分野の研究を外国に6～12カ月間滞在して実施する「DDRA」プロジェクトでは、スタンフォード大学（Stanford University、カリフォルニア州）を含む大学42校に対し、総額300万ドルを助成する。

Department of Education, U.S. Department of Education Awards More Than \$4.4 Million in Grants for Fulbright-Hays International Education Programs
<http://www.ed.gov/news/press-releases/us-department-education-awards-more-44-million-grants-fulbright-hays-international-education-programs>